

Par courriel : ginette.petitpastaylor@parl.gc.ca

Richmond, le 18 mai 2023

Attention : L'honorable Ginette Petitpas-Taylor
Ministre des Langues officielles

Objet : Invitation à la cérémonie provinciale de célébration des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Chère Madame la ministre,

Nous avons l'immense honneur et le plaisir de vous inviter à assister à la cérémonie provinciale de célébration des finissant·e·s du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF). Cette cérémonie se déroulera le vendredi 16 juin prochain à 15 h au campus de l'Université Simon Fraser à Burnaby.

La cérémonie de célébration a pour but de reconnaître les réalisations exceptionnelles des finissant·e·s du CSFCB, qui ont surmonté de nombreux défis pour atteindre leurs objectifs académiques, sportifs, sociaux et culturels en milieu minoritaire. Ces élèves qui ont grandi dans un milieu scolaire francophone au sein d'une culture anglophone majoritaire, représentent l'avenir d'une communauté d'expression française épanouie et dynamique.

L'éducation de langue française est d'une importance cruciale pour l'épanouissement de la culture et des communautés francophones partout au Canada. Elle joue un rôle fondamental dans la promotion de la diversité linguistique et culturelle ainsi que dans le renforcement de l'identité francophone et le sentiment d'appartenance à la francophonie.

Nous serions honoré·e·s de vous accueillir à cette cérémonie mémorable et de vous donner l'occasion de faire part de votre vision et de votre engagement envers l'éducation de langue française en milieu minoritaire. Votre présence saura inspirer les finissant·e·s, les membres de leurs familles et la communauté francophone en leur démontrant que leurs parcours et leurs réalisations sont reconnus et soutenus au plus haut niveau.

Nous vous invitons à confirmer votre présence avant le vendredi 2 juin prochain, afin que nous puissions prendre les dispositions nécessaires. Si vous avez des questions ou des demandes spécifiques, n'hésitez pas à communiquer avec nous. Nous avons hâte de vous accueillir et de vivre cette journée spéciale avec vous.

Veillez agréer, chère Ministre, l'expression de nos sentiments les plus respectueux.



Marie-Pierre Lavoie
Présidente du conseil d'administration du CSFCB